

## **De López y su desfile militar con sus amigos socialistas**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-9-2023 1:07:58

“Entre botas comunistas . . .”

Dieciséis de septiembre día  
de desfachatez y osadía,  
hubo una terrible intrusión  
en nuestra triste nación.

El Palacio Nacional,  
la mismísima Catedral,  
a dúo, se pusieron a mirar  
el desfile militar.

De López con sus amigos,  
así que fueron testigos  
de cómo países marxistas  
y fervientes leninistas.

A través de sus escoltas  
mancillaron con las botas  
nuestro Día de Independencia  
al son de suma indecencia.

Desfiló el ruso invasor  
de Ucrania, su destructor  
Putín, sí, marchó en la pista  
tras uno que otro socialista.

La fuerzas venezolanas  
maduras, bolivarianas,  
nicaragüenses y chinas,  
cubanas con sus letrinas.

Dejaron huella, gran mancha  
en el Zócalo, en la plancha,  
mal circuló el comunismo  
y su estiércol con cinismo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 16 de septiembre del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)